

## Farmacias Comunales de Quillota y San Pedro cuentan con test de antígeno para detectar Covid-19

Las farmacias comunales Banamor de Quillota y de San Pedro, ya cuentan en sus estanterías con el test de antígeno nasal para la detección del Covid-19.

Ambos establecimientos dependientes del Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota están adheridos a la campaña "Antígeno en 3 pasos" del Ministerio de Salud, que busca promover el autotesteo de las personas y su posterior auto reporte, para prevenir los contagios de Covid-19 en el país.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Patricia Aguilar. Químico Farmacéutico, encargada Farmacia Comunal Banamor de Quillota, explicó que el test tiene un valor de \$1.980 pesos y se pueden adquirir hasta cuatro test al mes por usuario.

"Es un antígeno nasal, certificado por el Instituto de Salud Pública (ISP) y de alta sensibilidad. Las farmacias de Quillota y San Pedro ya están oficialmente en el listado del MINSAL de las farmacias adheridas a nivel nacional. Como el nombre lo indica, la estrategia incluye tres pasos, que son la compra del test, el realizarse el examen y la información de los resultados a la autoridad sanitaria", explicó Aguilar.



La profesional agregó que las personas pueden adquirir un máximo de 04 test al mes, "y deben informar al MINSAL el resultado, ya sea positivo o negativo. Si el resultado es positivo Seremi de Salud se contactará con la persona en caso de que necesite licencia médica, traslado a una residencia sanitaria o cualquier ayuda o información que la persona pueda necesitar", manifestó Patricia Aguilar.

En este sentido, el alcalde Oscar Calderón Sánchez, indicó que el municipio sigue implementando estrategias que permitan tener un control sobre los contagios del Covi-19 en la comuna.



## Farmacias Comunales de Quillota y San Pedro cuentan con test de antígeno para detectar Covid-19

"Hoy tenemos mayores libertades, sin el pase de movilidad y si en uso de las mascarillas, pero debemos seguir siendo responsable en caso de presentar síntomas de Covid. Esta opción nos permite prevenir mayores contagios de manera efectiva" puntualizó la autoridad comunal.

Esta estrategia se suma a la toma de PCR y antígeno que se realiza en Quillota y a la Búsqueda Activa de Casos (BAC) en el Servicio de Alta Resolutividad (SAR).

En el caso de las farmacias comunales, pueden adquirir este kit las personas que están inscritas en Quillota o San Pedro. Además, quienes vivan en la comuna que pertenecen a Fonasa, que estén inscritos en algún centro de salud de la comuna o en algún otro sistema de salud, pero acreditando la residencia en Quillota.

Con respecto a la cantidad, el sistema permite el ingreso de cuatro folios, cuatro test al mes, por usuario.

## La estrategia

La iniciativa del MINSAL busca mejorar el acceso a los test de antígenos y ampliar la capacidad de diagnóstico de Covid-19.

Para comprar un "Antígeno en 3 pasos", las personas deben presentar su cédula de identidad y/o documento de identificación, ya que el test cuenta con un número de folio que va asociado al ID de la persona que adquiere el producto, con el cual podrá auto reportarse posteriormente. Para esta compra, no se necesita receta ni orden médica.

Se trata de un test de antígeno nasal que se encuentra certificado por el Instituto de Salud Pública (ISP), y cuenta con una alta sensibilidad. Este producto brinda la posibilidad de auto testearse fácilmente y auto reportarse en el sistema de salud.

Más información en https://www.minsal.cl/antigeno-en-3-pasos/

y tú, ¿qué opinas?